

## Ile de Pâques à la découverte d'une beauté énigmatique

Écrit par Default admin account  
Samedi, 19 Mai 2012 12:58 -

---

L'île de Pâques est une des terres peuplées les plus reculées de la planète, mais elle est mondialement célèbre pour les mystérieuses statues moaïs qui sont disséminées aux quatre coins de l'île. Située exactement à 27°09' de latitude Sud et 109°26' de longitude Ouest, en plein cœur de l'océan Pacifique, cette petite île triangulaire de plus de 170 km<sup>2</sup> est la plus orientale des îles polynésiennes, à près de 4.100 km de Tahiti et 3.700 km de la côte chilienne.

**Consultez la source sur Mieux-voyager.com: [Ile de Pâques à la découverte d'une beauté énigmatique](#)**